



調査終了後、林道北薩2号線沿いの展望の良い林業用作業土場に、桜の植栽をする各委員

調査結果

- ① 町有林は、全体的に管理はよくされている。
- ② 今後も、計画的な間伐等を実施されたい。林道管理は、緊急雇用対策等の活用により効果が出ているが、灾害等が懸念されるため、維持管理は、今後も十分配慮されたい。
- ③ 一部工事車両による舗装の修繕個所があるが、開設時までには補修完了された。

要旨 この路線は、路面が非常に悪く、側溝にも蓋がないことから、トラック等との離合時は大変危険な状態である。このようなことから、舗装のやりかえと蓋版の布設をお願いしたい。
陳情者 市場公民館長 大園庄一郎
づくり委員 吉留義晃

要旨 最近の畜産をめぐる情勢は、担い手の減少や高齢化の進行などにより、生産基盤の脆弱化が進んでおり、畜産環境規制などとあわせて、畜産基盤の維持・強化が大きな課題となっているため。
陳情者 さつま農業協同組合代表理事組合長 永福喜作

理由 国が示している自給率目標や生産努力目標を踏まえ、関係者が一体となり畜産の振興に向けた取り組みを進

調査結果

- ① 町有林は、北薩2号線の大口市、鶴田町境の3工区、2工区、1工区、一部未改良分470mの全線を行いました。

北薩2号線沿いの町有林と、林道は北薩2号線の大口市、鶴田町境の3工区、2工区、1工区、一部未改良分470mの全線を行いました。

要旨 この路線は、路面が非常に悪く、側溝にも蓋がないことから、トラック等との離合時は大変危険な状態である。このようなことから、舗装のやりかえと蓋版の布設をお願いしたい。
陳情者 市場公民館長 大園庄一郎
づくり委員 吉留義晃

要旨 集落内はもとより、ライスセンター及び自慢館への基幹道として多くの利用がある。車両の離合にも支障をきたし、危険な状況にあるため。
理由 車両の離合にも支障をきたし、危険な状況にあるため。

要旨 教職員の給与費を国庫負担制度から適用除外等の制度見直しを行わない。
理由 教職員の給与等を国庫負担の対象から除外することは、義務教育水準の維持向上に支障をきたすと同時に、厳しい財政事情の中での自治体の負担が増大するため。(発議第2号で意見書を内閣総理大臣等に提出)

町有林・林道を調査

総務・経済建設両委員会合図で

平成16年2月19日両委員会を開会し、経済課長、課長補佐、林務担当職員の出席によ

上大迫清盛議員
集落合併

推進策は地元の盛り上がりが先決

8集落(自治公民館)から3集落(自治公民館)へ集約された紫尾地区は、本町の集落合併の模範となるものであるが、町として他地区の合併推進についての考え方はどうなのか、また、紫尾地区のコミュニティセンター(集会施設)の建設(立て替え)はいつになるのか伺います。

町長 集落の統合・再編は、地域住民の主体的・自主的話し合い、判断の基に行われることが、活性化のためにも重要です。

自治公民館合併促進委員会でも、「行政側が集落での説明会を行

うあります。

紫尾区公民館について

は、老朽化に加え駐車場も狭いことから、建

て替えについて紫尾区と

協議した経緯もあるが、

その時点では紫尾温泉等の整備計画中であつた

こともあり、地元としての希望の声はありますでした。今後地元の建設への機運と財源の問題を含めて検討することになると思う。



老朽化が進む紫尾区公民館長

うなど、積極的に関わる必要があるのではないか」と指摘され

ており、自

会の機会に説明をし、意識を啓発

した次第であります。

現在、自治公民館合

併促進実施要領(案)を作成しながら、機運が盛り上がった自治公民館に対しても、積極的に関わっていきたいと準備を進めているところ

であります。

紫尾区公民館について

は、老朽化に加え駐車場も狭いことから、建

て替えについて紫尾区と

協議した経緯もあるが、

その時点では紫尾温泉等の整備計画中であつた

こともあり、地元としての希望の声はありますでした。今後地元の建設への機運と財源の問題を含めて検討することになると思う。

うあります。

紫尾区公民館について

は、老朽化に加え駐車場も狭いことから、建

て替えについて紫尾区と

協議した経緯もあるが、

その時点では紫尾温泉等の整備計画中であつた

こともあり、地元としての希望の声はありますでした。今後地元の建設への機運と財源の問題を含めて検討することになると思う。

うあります。